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午後４時36分

○委員長（出村 勝彦） 本日、各委員におかれましては、急遽御参集いただきまして、ありがとうござ

います。

午後４時36分開議

○委員長（出村 勝彦） それでは、ただいまから北海道新幹線新函館駅（仮称）開業に関する調査特別

委員会を開会いたします。

まず、本日の議題の確認ですが、お手元に配付のとおり進めたいと思いますが、これに御異議ありま

せんか。

（「異議なし」の声あり）

○委員長（出村 勝彦） 異議がありませんので、そのように進めさせていただきます。

皆様御承知のとおり、北海道新幹線の新駅名につきましては、先般11日にＪＲ北海道から正式に新函

館北斗駅と発表されたところであります。このことを受け、正副としましては、委員会名称と具体定な

調査項目の変更が必要であるものと考え、本日、皆様に御協議いただきたいと思っておるところであり

ます。

まず、名称につきましては、資料の「２ 議決事項」にございますとおり、本会議の議決事項であり

まして、変更に当たりましても本会議での議決が必要であります。具体的な手続といたしましては、平

成24年に設置した際、議会運営委員会での協議を経て本会議で議長発議により行っておりますので、変

更につきましても同様の手続が必要と考えております。

このことから、正副といたしましては、当委員会として協議、決定した名称の変更案を議長に申し入

れようと考えております。

それでは、早速ですが当委員会の新たな名称について、各委員、何か御意見ございますか。（発言な

し）

特に御意見がないようですので、正副といたしましては、名称案を北海道新幹線新函館北斗駅開業に

関する調査特別委員会とし、議長に申し入れてはどうかと考えますが、各委員、いかがでしょうか。

（「異議なし」の声あり）

○委員長（出村 勝彦） それでは、そのように確認をさせていただきます。

次に、議決事項ではございませんが、「３ 議会運営委員会確認事項」にあります具体的調査項目の

「新函館駅－現函館駅間のアクセス等」についても所要の変更が必要でありますことから、「新駅－現

駅間のアクセス等」に変更し、あわせて議長に申し入れ、議会運営委員会での協議をお願いしたいと考

えておりますが、各委員、いかがでしょうか。

（「異議なし」の声あり）

○委員長（出村 勝彦） 異議がないようですので、それでは、そのように確認をさせていただきます。

最後に、その他ですが、各委員から何かございますか。

（「なし」の声あり）

○委員長（出村 勝彦） 特にないようですので、それでは、本日はこれをもちまして散会いたします。

大変御苦労さまでございました。よろしくお願いします。

午後４時39分散会


